1



25-10-24

LEGISLATIVO



## Arturo Escobar descarta división en el PVEM por reforma de supremacía constitucional; Velasco anuncia voto a favor

Aunque ayer escribió estar absolutamente en contra de la iniciativa de Morena para lograr la supremacía constitucional, el político del PVEM, Arturo Escobar, afirmó que su inconformidad quedó resuelta con los cambios que se hicieron en el Senado.



Entrevistado en el Senado, a donde acudió a una reunión con el coordinador del Verde, Manuel Velasco, Escobar y Vega afirmó que su inconformidad era con la modificación que se pretendía al artículo 1 de la Constitución en materia de convencionalidad.







"Aver muy temprano, tuve la posibilidad de leer la iniciativa que presentaron el presidente del Senado, Adán Augusto, Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez; la leí para exponer mis opiniones en redes sociales y escribí que yo no estaba de acuerdo en dos artículos, en la reforma del artículo 1, y en la reforma al artículo 103", aseveró.

Descartó división en el Partido Verde por este tema, y mencionó que la iniciativa presentada por el senador morenista Adán Augusto López Hernández fue modificada, por lo que está de acuerdo en las modificaciones a los artículos 105 y 107 de la Constitución.

"En la mañana lo comenté con el senador Velasco, él me comentó que lo iba a hablar en la reunión previa con sus senadores. ¿Qué queda en el dictamen? Una réplica de lo que dice el 61 la Ley de Amparo, no tiene afectación", señaló.

"Al hacer estas modificaciones en comisiones el día de ayer, se materializaron mis preocupaciones, quedaron fuera del dictamen, y por lo tanto, yo no tengo ningún tipo de objeción a lo que hoy se va a discutir en el pleno. Estoy convencido de que una vez, si la Corte se pronuncia, no va a haber otra que entender que eso ya es ley vigente y que el próximo año habrá elección de juezas y jueces, magistradas y magistrados, ministros", destacó.

Por su parte, Manuel Velasco, coordinador del PVEM en el Senado, refirió: "Nosotros sí vamos a votar en favor".

https://latinus.us/mexico/2024/10/24/arturo-escobar-descarta-division-enel-pvem-por-reforma-de-supremacia-constitucional-velasco-anuncia-votofavor-126787.html